

# GO.WEB.ID

## Ketua Persit KCK Rem 073/MKT Serta Ketua Persit Cabang jajaran Ikuti Pengarahan Kasad Secara Daring

Agung widodo - [PARLILITAN.GO.WEB.ID](https://parlilitan.go.web.id)

Jun 23, 2022 - 11:42



*Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcabrem 073 PD IV/Diponegoro Ny. Purnomosidi dan Ketua Persit Cabang Jajaran Mengikuti Pengarahan Kasad Secara Daring. Bertempat di Aula Makorem. Salatiga. Jawa Tengah. Kamis, (23/06/2022).*

SALATIGA- Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcabrem 073 PD IV/Diponegoro Ny. Purnomosidi dan Ketua Persit Cabang jajaran mengikuti pengarahan Kasad secara daring. Bertempat di Aula Makorem. Salatiga. Jawa Tengah. Kamis, (23/06/2022).

Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dudung Abdurachman, S.E., M.M., saat apel Komandan Satuan (Dansat) TNI AD TA. 2022 di Magelang dan pengarahan kepada ketua Persit KCK secara Virtual melalui Zoom Meeting.



Kasad menyampaikan bahwa kehadiran para Komandan satuan harus berdampak positif bagi satuan dan masyarakat, TNI harus hadir ditengah kesulitan masyarakat dan senantiasa menjadi solusi.

“Pemimpin harus memiliki 4 ciri utama diantaranya, Imajinasi, memiliki daya pikir untuk memprediksi tantangan dan upaya untuk menghadapinya. Inovasi, memiliki gagasan baru dalam mencapai tujuan organisasi. Visi dan Misi memiliki tujuan dan cara untuk mencapainya. Cita-cita dan Harapan, memiliki harapan untuk terus bekerja untuk mencapai cita-ciata,” ucap Kasad.

Laksanakan ketahanan pangan melalui Binter TNI AD dengan program intensifikasi pertanian di daerah dengan mengoptimalkan lahan pertanian yang ada. Dorong program diversifikasi pertanian dengan mengelola potensi di wilayah.

Untuk para ketua Persit KCK laksanakan tugas untuk menjaga keluarga agar suami dapat bertugas dengan baik, menjadi contoh dan teladan sehingga dapat diterima serta menjadi panutan bagi ibu-ibu anggota.

“Ketua Persit bukan berarti komandannya ibu-ibu anggota, apalagi komandannya prajurit, pantang seorang istri menjadi dominan dan mengatur kedinasan organisasi militer,” tegas Kasad.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penrem 073/Mkt